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Entwicklung der Glacis-Anlagen entlang der Maybachstraße 

 

 
 
Sehr geehrter Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
die Glacis-Anlagen und ihr Umfeld erfahren nach und nach längst fällige Aufwertung. 
Insbesondere die Arbeiten an den Festungsanlagen durch den Sanierungsverein Ravelin 2 
sind sehr zu begrüßen. Allerdings gibt es weiterhin Abschnitte, welche sich nach wie vor in 
einem bedauernswerten Zustand befinden.  
 
Daher frage ich Sie: 
 

1. Wie sind die Eigentums- und Pachtverhältnisse der Glacis-Anlagen entlang der 
gesamten Maybachstraße? 
 

2. Plant die Stadt dort Grundstückserwerb zu tätigen? 
 

3. Plant die Stadt für dieses Gebiet Investitionen bereitzustellen? Wenn ja, wofür? 
 

4. Gibt es einen Gesamtplan für die Entwicklung dieses zentralen und für die 
Außenwirkung der Stadt Magdeburg wichtigen Gebietes? 
 

5. Sind der Stadt konkrete Planungen privater Eigentümer zur Entwicklung der Anlagen 
bekannt? 

 
 
 
 
Christian Mertens 
Stadtrat 
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